

東宝見聞録

令和がスタートして早くも2ヶ月が過ぎました。夏休みまで残りわずか…。みなさん、輝く太陽が待ち遠しいですね。充実した夏を過ごすためにはあともう一踏ん張り☆がんばりましょう☆



夢に向かって
がむしゃらに
突き進め☆

日本を代表する墨絵アーティスト
西元祐貴さん

7月1日(月)本校の卒業生で世界中を飛び回って活躍している墨絵アーティスト西元祐貴さんが、ライブパフォーマンスで魅了してくださいました。ライブ中の東高校体育館内は「どんな絵になるのだろう?」というドキドキ感いっぱい、真っ白なキャンパスの中に髪を風にたなびかせている若い女の子の絵が徐々に表れはじけると、「お〜っ」とため息ともどよめきともつかない感嘆の声があがりました。西元先輩は在校生に向かって「好きなことにとことん集中してほしい」とエールを送ってくださいました。

↓↓当日のパフォーマンス ☆



高校時代を思い出しながら
描かれたのでしょうか…

PTA 総会 が開かれました。

去る5月17日(金)、今年度のPTA総会が開かれ、PTAの活動報告、様々な協議や新役員の選出などが行われました。今年は、待ちに待った空調施設の導入が検討され、満場一致で賛成。ようやく我が校にもクーラーが設置されることになります。生徒のみなさんも、ますます集中して勉学に励むことが出来ますね☆



防災訓練 も行われました☆

先日は梅雨のまっただ中、大雨に伴う土砂崩れや河川の氾濫など全県下に警戒態勢が敷かれていました。本校では5月25日(月)に地震を想定した防災訓練が行われました。ちょうどその1週間前、日向灘を震源とする地震があって、生徒も職員も心なしか普段の防災訓練よりもさらに緊張感を持って、取り組んでいました。



そして生徒総会 もありましたよ

国の最高機関であり唯一の立法機関は国会。東高校のそれは、東高校生徒総会です。前年度の生徒会会計決算報告と今年度の予算案に対する承認、生徒会全般の活動報告等が2年渡辺一華さん、1年川畑白さん、栗脇総吾さんの3人の議長団のもとスムーズに行われました。こうした政治のあり方は、国・地方公共団体の政治と全く同じです。



そして7月2日(火)には生徒会役員選挙が行われ、これから一年間の生徒会活動が、新会長黒木凜槻さんをはじめとする新生徒会へと引き継がれました。



大切な一票
真剣に考えて☆

選挙管理委員長の3年生 福島莉子さんが、投票についての注意をしました。投票は、鹿児島市選挙管理委員会から、実際の選挙で使用される投票箱と記載台を借り、3年生が立会人も務めるなどして実際の選挙さながらに厳粛な雰囲気の中で行われました。